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Заметки с ректората

Стратегия развития вуза

На очередном заседании ректората продолжились торжественные мероприятия,

проходящие в рамках празднования 83-летия нашего университета.

Руководитель вуза Иван Александрович Новаков еще раз поздравил политехников с днем

рождения университета, затем приступил к церемонии вручения дипломов политехникам,

получившим ученые степени. Диплом д.э.н. был вручен Ольге Владимировне Кониной,

диплом д.т.н. – Наталье Александровне Кейбл, а также диплом к.э.н. получила Екатерина

Ивановна Новакова (Конина).

Деловая часть заседания началась с информации ректора ВолгГТУ, академика РАН И.А.

Новакова об участии в собрании РАН, на котором также присутствовал и первый

проректор-проректор по научной работе, чл.-корр. РАН В.И. Лысак. Приведя некоторые

цифровые данные о структуре РАН, численности научных сотрудников, Иван Александрович

отметил, что на собрании присутствовали более 1300 делегатов, большинством голосов

президентом Российской академии наук избран академик Владимир Евгеньевич Фортов.

Перейдя к анализу рейтингов научных организаций РАН и вузов, в том числе ВолгГТУ,

ректор заметил: «Хотелось бы, чтобы мы писали в журналы с высоким импакт-фактором».

С сообщением о закупке оборудования в 2013 году в рамках реализации программы

стратегического развития университета выступил ее исполнительный директор профессор

Валентин Александрович Навроцкий. Рассказав о плане, составленном с учетом очередности

сроков закупки, он остановился на второй очереди (апрель–июль), напомнив

присутствующим, что приближается срок отчетности по реализации программы за

полугодие.

Продолжением разговора стал доклад директора ЦКП «Физико-химические методы

анализа», профессора Бориса Семеновича Орлинсона о результативности использования

научного оборудования. По словам докладчика, за последние годы с помощью оборудования

было проведено порядка 2000 анализов, защищено 2 докторские и 17 кандидатских

диссертаций. Только за текущий год общая стоимость основного оборудования составляет

более 100 млн рублей. На заседании был также рассмотрен ряд текущих вопросов.

Светлана Васильева.

Фото Ирины Мироновой.
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